

# Stadtpolizei fordert Dippser Schützen heraus

Gerold Müller aus Reinholdshain schreibt:

**Z**u ihrem traditionellen Schießwettbewerb in Zalany bei Teplice lud die Stadtpolizei unserer Partnerstadt Bilina in diesem Jahr erstmalig auch den Dippser Schützenverein ein. Aufgrund eines bereits geplanten Turniers in Dresden am 23. September fuhr Vereinsmitglied Gerold Müller gemeinsam mit Vertretern des Vereins „Dipps lebt“ nach Tschechien, um sich mit den Bilinaer Schützen bekannt zu machen und die Wettkampfbedingungen kennenzulernen. Während wir das Können der Profis verfolgten, fand sich Zeit für Gespräche mit dem Bilinaer Bürgermeister, dem Vorsitzenden des dortigen Schüt-

zenvereins und, allerdings erst nach dem Wettkampf, natürlich für ein gemeinsames Bierchen.

Beim anschließenden Preisschießen gewann die mit Gerold Müller international besetzte Bilinaer Mannschaft sogar den dritten Platz.

Im nächsten Jahr will der Dippser Schützenverein auf jeden Fall mit von der Partie sein. Verstärkung bekommt er dabei von einem Dresdner Verein, mit dem man sich künftig gemeinsam auf das Treffen vorbereiten will.

Die Bilinaer wollen außerdem auch die Kollegen vom Dippser Polizeirevier sowie die Bundespolizei zu ihrem Turnier, welches immer am dritten Septemberwochenende stattfindet, einladen.